
委員提案に基づく協議事項 
 
 中央区自治協議会で情報共有や意見交換したい内容などの提案を募った結果、以下のとお
りご意見をいただきましたので、頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。 
 
 

団 体 名 上所校区コミュニティ協議会 

氏 名 髙田 順一 

提 案 内 容 

自治会・町内会の役員（三役）の成り手がいない件 

 
 コミ協の会議で参加者を見回すと、大半が 80 歳くらいの高齢者が多
く、失礼ながらと内情を聞いてみると、わかりきってはいたが、「適当
な後継者が見当たらない」あるいは「やってもらいたい人がいても仕事
を理由にことわられる」との返事でした。 
 
 新会⻑の選考がうまくいかず、1・2 年任期で交代している自治会・
町内会、あるいは 80 歳を超えた会⻑を抱えて困っている自治会・町内
会に対して、自治協議会として何らかのアドバイスを与えられたらと
良いと思います。 
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